



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Resolución

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el Torneo de Fútbol "Copa Ceferino" organizado por Padres (exalumnos del Colegio de la Providencia), miembros de la Fundación Nuestra Señora de Lourdes de la localidad de Bella Vista en partido de la Provincia de Buenos Aires de San Miguel. El mismo Torneo es parte de un Programa de una Formación Integral para niños y jóvenes que tiene el Colegio de la Providencia.

JULIO LEDESMA
Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Fundamentos

Este Torneo de Fútbol infantil y juvenil se desarrolla desde el 2008 en el predio deportivo de la Fundación de Nuestra Señora de Lourdes y es organizado por padres del Colegio de la Providencia (fue organizado en sus inicios por los padres y ahora son los mismos exalumnos quienes lo llevan adelante). El mismo tiene un espíritu deportivo, social y cultural digno de imitar y de ser multiplicado en otras localidades de la provincia de Buenos Aires.

El origen del Torneo comenzó en el 2001 (1999) con un torneo para padres de colegios de la localidad, donde se destacaron la presencia de los colegios como Santos Padres, Abeerdere, Santa Ethnea, Don Jaime, Jesús María, Las Marías y el organizador, el Colegio de la Providencia entre otros.

Un torneo que comenzó con 8 colegios y terminó siendo de 30 equipos, agregándose colegios como El Tato, Sagrada Familia, Glasgow y San Alfonso. Este torneo para padres fue valioso y posteriormente semilla del Torneo "Copa Ceferino, debido a que la organización del torneo para mayores permitió el conocimiento y la primera interrelación de las distintas comunidades educativas que giraban alrededor de varios colegios del partido de San Miguel.

También del torneo para mayores se pudieron sacar y posteriormente corregir el tono y el ritmo de competencia para corregir y mejorar un Torneo de los chicos de edad escolar, el cual es muy diferente y debe tener un sentido para la formación de futuros argentinos para que integres, piensen en un país más justo, más moderado pero al mismo tiempo con la fortaleza y el optimismo de la juventud.

Es así que con antecedentes de 8 años de interrelación de colegios del partido de San Miguel en el 2008 se inicia con mucha fuerza y esperanza este torneo infantil y juvenil aunque por cierto no menos competitivo, pero al mismo tiempo formativo e integrador.

Es un torneo que acompaña de algún modo al calendario escolar entre marzo y octubre, se juega los fines de semana, en donde participan 15 colegios, una parroquia, 45 (60) equipos, 1000 jugadores, 45 entrenadores, 15 árbitros. Se juega los sábados por la tarde y tiene en vilo a varios padres e hijos a lo largo del año.

Su coordinador general es el Dr. Enrique Emiliani, un exquisito cuidadoso de cada detalle que conlleva un torneo donde participan centenares de infantiles y de juveniles. En la semana se preocupa de reunir a delegados de colegios, a entrenadores y árbitros para fomentar el espíritu deportivo, la interrelación, el buen juego y la honestidad de como deben ser llevados los partidos entre jóvenes entusiastas y apasionados con ganas de ganar a su adversario en la tarde de los sábados.

JULIO EDESMA
Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Los valores del deporte se resaltan en este torneo privilegiando la participación de muchos chicos para cada equipo, comparten una merienda al final de cada partido. Se va consolidando una integración de los chicos y padres, de la comunidad educativa en general, ya no solo de cada colegio sino también de gran parte de los colegios del partido de San Miguel.

A partir de unos años atrás desde el 2010 también se incluyeron chicos de menores recursos aunque de distintos colegios en esta Copa Ceferino. Estos mismos se presentan bajo la figura de la Parroquia o Barrio y son motivadores permanentes de los campeonatos llevándose más de un premio en las diferentes categorías.

Es así que la inclusión o la inclusión social deportiva que tanto se habla en la Argentina actual sin duda el Torneo "Copa Ceferino" puede dar una muestra de un logro y de una realidad que vale señalar. La Argentina y las distintas comunidades educativas de la Provincia puede seguir este ejemplo para integrar a través del deporte infantil y juvenil a padres, a chicos y de algún modo también moderar las barreras sociales de cada comunidad o localidad y acercar a los piensan diferente.

Este Torneo es una escuela de integración, de liderazgo, como también una semilla de concordia para un futuro mejor de la Provincia y de la Argentina, es una base de entendimiento y de corrimiento de barreras y de prejuicios.

Por los motivos expuestos, solicito a las Señoras y los Señores Legisladores acompañar con el voto afirmativo en el presente Proyecto de Declaración.

JULIO LEDESMA
Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.